

manifestation internationale des jeunes artistes 11, rue berryer, 75008 paris tél. 622 05 13, adr. télégraphique : biennaleparis

Devant la recrudescence de la répression fasciste en Espagne, des violences meurtrières et les 11 condamnations à mort prononcées par les tribunaux d'exception,

les associations suivantes :

- le Salon de la jeune Peinture
- le F.A.P., le collectif des peintres anti-fascistes
- le Comité d'Action Breytenbach
- et de nombreux artistes français et étrangers, ainsi que les gardie du Musée de la Ville de Paris

en accord avec le Comité de la Biennale ont décidé de profiter de la tribune qui leur est offerte pour demander l'acquittement des condamnés politiques ainsi que l'abrogation de la loi d'exception antiterroriste.

Afin d'attirer l'attention du public, la lumière sera éteinte tous les jours à la Biennale pendant cinq minutes de 15 h à 15 h 05.

Un stand d'information sera ouvert en permanence pour recueillir les signatures.

Jeons Boustile

Paris, le 20 septembre 1975